

Siria critica ejecución de sheij Nimr Baqer al Nimr



La Habana, 3 ene (RHC) El ministro sirio de Información, Omran al-Zoubi, condenó la ejecución del sheij Nim Baqer al Nimr en Arabia Saudita, acción que calificó como un asesinato y un crimen atroz.

Esa ejecución, junto a las de otros 47 detenidos, se suma al historial criminal del régimen saudita, precisó.

Las organizaciones e instituciones internacionales deben adoptar todas las medidas necesarias y oportunas contra los autores de estos crímenes porque constituyen violaciones a los pactos y convenios internacionales, subrayó el ministro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/80337-siria-critica-ejecucion-de-sheij-nimr-baqer-al-nimr>



Radio Habana Cuba